



Einladung

an die Mitglieder und Freunde des Förderkreises Alte Kirchen

Sehr geehrte Damen und Herren,

zum Beginn des neuen Jahres möchten wir Sie zu unserem traditionellen „Neujahrsvortrag“ einladen:

Prof. Dr. Hubertus Fischer

Zwischen „Barbarei“ und „Apathie“ – Theodor Fontane über den Umgang mit alten Kirchen

am Donnerstag, dem 17. Januar 2019 um 19 Uhr

in der St. Matthäuskirche am Berliner Kulturforum (Nähe Potsdamer Platz)

Fontane wird oft zum Zeugen dafür angerufen, wie bedeutsam die Kirchenbauten Brandenburgs für diese historische Landschaft sind. Sein kritisches Urteil über den Umgang mit ihnen rückt dagegen selten in den Blick. Dem möchte der Vortrag abhelfen, weil dieses Urteil auch heute noch bedenkenswert ist.

Prof. Dr. Hubertus Fischer, Historiker, war langjähriger Vorsitzender der Theodor Fontane Gesellschaft und ist heute deren Ehrenpräsident.

Im Anschluss an den Vortrag besteht wie immer die Möglichkeit, bei einem Glas Wein oder Saft miteinander ins Gespräch zu kommen.

Wir würden uns freuen, Sie an diesem Abend begrüßen zu dürfen.

Der Vorstand des Förderkreises Alte Kirchen Berlin-Brandenburg e.V.

Der Vortrag findet als gemeinsame Veranstaltung des Förderkreises Alte Kirchen Berlin-Brandenburg, des Vereins für Berlin-Brandenburgische Kirchengeschichte und der Stiftung St. Matthäus statt.